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「基本的教育と識字率向上月間」「ロータリーの友月間」 会長 石川久  幹事 岡村裕太 

 
 

本日の予定  

会員卓話「コロナ禍における事業について」  

武澤郁夫会員  ／  大高滋会員  
 

♬ロータリーソング♬  

我らの生業  古河東ロータリークラブソング  

 
 
 
 

 

本 日 は 第 7 分 区 ガ バ

ナ ー 補 佐 山 崎 恭 弘 様 、

ご 来 訪 い た だ き ま し

て 有 難 う ご ざ い ま す 。 

王 さ ん 、今 月 も よ う

こ そ い ら っ し ゃ い ま

し た 。  

９ 月 ６ 日 に は Zoom に て 、第 2820 地

区 ア ク ト の 日 が 開 催 さ れ 、 古 河 地 区 ロ

ー タ ー ア ク ト 鈴 木 稜 君 ・ 翁 長 優 妃 さ ん

が 素 晴 ら し い ホ ス ト を 務 め ま し た 。 当

ク ラ ブ か ら は 、 山 崎 清 司 PDG、 海 老 沼

堯 PP、鶴 岡 学 会 員 、古 河 東 ゆ き は な ロ

ー タ リ ー 衛 星 ク ラ ブ 須 永 学 議 長 、 海 老

沼 敏 亨 幹 事 、島 田 義 広 直 前 議 長 、松 本 竜

二 直 前 幹 事 、そ し て 私 が 参 加 し ま し た 。 

坂 長 の 館 長 金 子 典 子 さ ん に ゲ ス ト ス

ピ ー カ ー と し て お 話 を い た だ き ま し た 。

「 サ ー ド プ レ イ ス 」 と い う 発 想 が と て

も 印 象 的 で 、素 晴 ら し い お 話 で し た 。同

時 に 、 歴 史 の あ る 古 河 市 と し て は 発 信

力 に 問 題 を 感 じ ま し た 。  

ロ ー タ リ ー ク ラ ブ も 同 じ く 発 信 の 工

夫 が 必 要 と 思 わ れ ま す が 、 当 ク ラ ブ は

古 河 東 ゆ き は な ロ ー タ リ ー 衛 星 ク ラ ブ

と 女 性 会 員 を 強 み と し て 、武 器 と し て 、

至 る と こ ろ で 発 信 し て 参 り ま し ょ う 。  

本 日 メ ー ル ボ ッ ク ス に 配 布 し ま し た

「 四 つ の テ ス ト ス ピ ー チ コ ン テ ス ト 」

な ど の QR コ ー ド に ア ク セ ス し て み ま

す と 、〈 ス ピ ー チ コ ン テ ス ト 〉 で は 、 日

本 語 翻 訳 字 幕 は 少 し 違 う だ ろ う な と 思

う と こ ろ は あ り ま し た が 、 発 表 者 の 熱

意 が 伝 わ っ て き ま す 。〈 教 育 と 四 つ の テ

ス ト 〉で は 、四 つ の テ ス ト の 基 本 は「 真

実 か ど う か 」で す が 、「 み ん な に 公 平（ 公

正 ）か 」の 解 釈 と し て「 太 陽 の 様 な 存 在

か 」と い う の は 、と て も 考 え さ せ ら れ る

例 え で し た 。 皆 さ ん も 是 非 ア ク セ ス し

て 、感 じ て 、考 え て み て く だ さ い 、何 か

が 心 に 響 き 、 行 動 す る 気 持 ち に 変 化 が

出 る の で は な い か と 思 い ま す 。  
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第 1 9 6 ９ 回 例 会 

 会 長 の 時 間 2020-21 年度会長  石川久  
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司会進行 点鐘 オーディオ担当 

 

 

 

 

 

  

三田圭子 SAA 石川久会長 井上学会員 

♬ ロータリーソング ♬ それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 

例会前食事               感染症対策のためロータリーソング発声なし 

 

 

 

第 7 分区ガバナー補佐  山崎恭弘様（竜ヶ崎 RC）  
 

皆様こんにちは、山

崎清司 PDG が第 7 分

区 IM リーダーをお勤

めになられるので、ご

挨拶がてら、お伺いい

たしました。 

私 30 年近くなりますが、今までのんびりと

ロータリー生活に浸っておりましたが、2015-

16 倉沢修市ガバナー年度、彼と同級生であっ

たこともあり、ロータリーの友委員を引き受

けました。その時初めて、ロータリーについて

いろいろと発見することがあり、覚えさせて

いただきました。しかし、ガバナー補佐という

役職がよくわかりませんので、気軽にお受け

してしまったこともあり、今日は、山崎清司

PDG に教えをいただきたいと思います。 

道すがら、私のカーナビが古いもので、高速道

路も掲載がなく、普通道路にてやってまいり

ました。20 年、30 年前に、東北方面に行くの

に、この道を通った様に記憶がよみがえり、古

河を走ったという意識はなく、当時の景色が

なつかしくよみがえってまいりました。 

私もあちこちのクラブを訪問させていただき

ましたが、クラブがクラブの歌を持っている

という、初めての体験でした。よいものだと思

います。クラブに帰って報告し、我々のクラブ

にも持てたらと思いました。 

本日は、よろしくお願い致します。 

 

米山記念奨学生  王萱さん  

皆様こんにちは。最

近は、卒業の準備で、

写真のデータを取り直

しているのですが、気

づいたことがありま

す。雑誌に掲載する 1

枚の写真、そのために、何十枚もの写真を撮

らなくてはならなくて、その中で一番きれい

であったり、一番表現にかなっていたり、そ

の 1 枚のために、何枚も、何週間も費やしま

す。びっくりしました。学術論文に限らず、

すべての仕事が、そうであると思います。身

近な新聞、雑誌、商品もそうですけど、その

背後にたくさんの人々や、時間、努力が隠さ

れているということを実感いたしました。 

これから、仕事

も、学校もそうで

すが、労を惜しま

ず、一つ一つのこ

とを頑張って、良

くすれば、良い結

果が得られるのだ

と思いました。そ

してそうしたいと

思いました。 

 

 

 第 1968 回例会 2020 年 9 月 8 日（火）12 時 30 分 例会場 

お 客 様 の ご 紹介 

ロータリー米山記念奨学会から
王 萱 さ ん へ 奨 学 金 の 贈 呈 
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親睦活動委員会  板橋孝司委員長  

本日、メールボックスに 10 月 22 日の移動例会、第 1 回マレットゴル

フ大会のご案内を配布させていただきました。 

多くの皆さんのご参加をお願い致します。 

前回の体験会には、山崎清司 PDG のご参加をいただき、ご好評をい

ただいております。ぜひお出かけください。 

 

 

地区クラブ奉仕委員会  柿沼利明クラブサポート委員長  

本来ならば、本日の

プログラムにてお話

が始まるわけですが、

時間の関係で、前説と

いいますか、お話をさ

せていただきます。 

お手元に、配布資料 3 枚 6 頁ございます。 

アンケート用紙は、別刷りで 1 枚を用意して

おります。例会終了後岡村幹事宛、ご提出をお

願い致します。 

資料の中に、マイロータリーから得られる

クラブの会員概要がありますが、その他にも、

多くの情報が閲覧できますので、ぜひ、マイロ

ータリーに、そしてクラブセントラルに訪問

願います。 

そして、以前に行われました、会員増強クラ

ブ協議会のとりまとめを参考にプリントいた

しました。 

次に、退会防

止の対策案、増

強の具体的行

動をプリント

いたしました

ので、お話のと

きに、ご覧くだ

さい。 

ロ ー タ リ ー

へのお誘いの

パンフレット

を回覧いたし

ますので、ご覧

ください。 

 

 

社会奉仕委員会  福江眞隆直前委員長  

昨年度の事業ですが、NPO 法人

こが里山を守る会第 38 号令和 2

年 8 月 1 日発行の会報に、タニウ

ツギ（谷空木）100 本クラブから

寄贈の記事が掲載されておりま

すので、回覧いたします。 

 

 

出席状況報告  大橋みち子委員長  

分散出席例会期間中の出席率は「100％」といたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の様式 

にて、出席委員長宛てに参加者名簿等をお知らせ願います 

 

委 員 会 報 告 
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山崎清司 PDG 報告  

2020 年９月６日、アクトの日。「アクトの日」

とは９月 10 日【＝アク(9)ト(10)】にもっとも

近い日曜日に行われるロータリー奉仕活動の

ひとつで、今年は古河地区ローターアクトク

ラブがホストでした。 

講師の金子典子さんは、地元に愛着を持つ

若者を増やすためには、サードプレイスが必

要と強調した。この模様は Zoom 見ることが

できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア ク ト の 日 

この模様は Zoom

で行われた。 

３蜜やマスクの着

用、移動の心配も

なく、自宅から安

心して参加するこ

とができました。 

地区内の RAC も参

加した。 

アクトの日は、全国のロータ

ーアクトが奉仕活動を行い、

市民へのアピール及びロータ

ーアクターの意識向上を図る

ために行われる。 

講師の金子典子さん

は、自宅、職場・学

校から離れた第三の

場所が必要と強調し

た。 

古河市の「お休み処 

坂長」の館長です。 

地元の活性化のため

に貢献。 
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山崎清司 PDG 報告  

社会奉仕委員会 米村桃さん卓話「知らないと怖い看板の世界」 

米村桃さんは、台風シーズンを前に看板の落下事故を防ぐには、日常の点検が大切と強

調、その上で、来年 10 月からは、高さ４メートルを超える広告塔、広告板は点検報告書

が必要と述べた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、柳加奈子さんが妊娠５か月と発表、参加者から喜びの拍手が湧き上がった。最後に、海

老沼敏亨幹事から、「９月 15 日は下館さくらロータリー衛星クラブとの合同例会、出席率 100%

でお願いしたい」と要請した。 

 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 
9 月第 1 例会 9 月 8 日(火) 19：30 点鐘 Zoom 例会 
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お名前 メッセージ 

石川 久会長 

岡村裕太幹事 

第 7 分区ガバナー補佐山崎泰弘様、本日はようこ

そいらっしゃいました。 

柿沼利明地区クラブサポート委員長、卓話宜しく

お願いします。 

山崎清司 PDG ９月１日、新井和雄ガバナーエレクト事務所が開設しました。この開設報告

は翌２日、ガバナーエレクト事務所開設祝賀例会として下館ロータリークラ

ブがハイブリッド例会で開催し、私も参加してまいりました。 

また６日のアクトの日は、坂長の館長・金子典子さんが Zoom にて講演しま

した。多くの RAC やゆきはなロータリー衛星クラブの会員も多数参加しま

した。 

（出前卓話）クラブサポート委員長 柿沼利明さん「会員維持増強について」

宜しくお願いいたします。 

山崎泰弘第 7 分区ガバナー補佐、米山記念奨学生王萱さん、ようこそおいで

くださいました。 

柿沼利明 本日は地区委員として卓話させていただきます。 

限りある時間でのお話ですが宜しくお願いします。 

福田優子 まだまだ暑い日が続きますが、皆様お元気にお過ごしになられていること

とお喜び申し上げます。 

私事で恐縮ですが父が従五位を賜りました。生前を偲ぶ日々を送っていま

す。 

福富好一 夏バテです。例会忘れるところでした。 

第 7 分区山崎ガバナー補佐ようこそ。柿沼様、卓話よろしくお願いします。 

福江眞隆 コロナ禍の中の例会。一同に会せないことが淋しいです。 

もうそろそろいいんじゃないの？ 

でも、もうすぐ台風、その後はインフルエンザ…。いつになったらおさま

るのでしょうね。 

板橋孝司 大高 滋 星野龍肇 第 7 分区ガバナー補佐山崎泰弘様、米山記念

奨学生王萱様、ようこそいらっしゃいまし

た。 

柿沼利明様、卓話宜しくお願いします。 

江口紀久江 久野 茂 松井 実 

海老沼堯 小林好子 松本幸子 

小倉郁雄 須永恵子 三田圭子 

大橋みち子 田口精二 森 敏夫 

 

人 数  合 計  累 計  目 標 額  達 成 率  

23 名  ￥ 49,000  ￥ 471,000  ￥ 1,800,000  26.17% 

 

 

 

 

ス マ イ ル 大 高 滋 委 員 長 
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報告事項   

9 月 24 日の職業奉仕委員会による移動例会（職場訪問）の案内が須

田委員長よりメーリングリストに 9 月 7 日に送信されています。グ

ループ分けが記載されており、集合場所もグループにより異なりま

すのでご確認下さい。 

 

 

本日もアンケートを依頼していますが、皆様には３種類のアンケートを依頼しています。 

1．先週のクラブ協議会で配布した「会員満足度アンケート」 

2．本日(9 月 8 日)配布させて頂いた「今後の例会出席アンケート」 

3．本日(9 月 8 日)柿沼利明様の卓話「会員維持・増強」出前卓話についてのアンケート」 

となります。全てご記入のうえ岡村まで提出して頂けます様、お願い致します。 

アクティブ８月号が届いております。回覧していますのでご確認下さい。 

本日(9 月 8 日)19：30 より古河東ゆきはなロータリー衛星クラブの９月第１例会が Zoom に

て開催されます。米村桃会員による卓話となっています、お時間がある方は是非ご参加下さい。 

 

 

 

会員維持・増強出前卓話  

「元気なクラブづくりをお手伝い」  

国際ロータリー第 2820 地区クラブ奉仕委員会 

クラブサポート委員長 柿沼利明様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 紙面の都合、かなりの部分割愛させていただきした。 

 

幹 事 報 告 岡 村 裕 太 幹 事 

地 区 出 前 卓 話 
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地 区 出 前 卓 話 
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地 区 出 前 卓 話 
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2020-2021 年度 ＲＩ 会長 ホルガー・クナーク テーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東 RC 石川久会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 
 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

9 月第 2 例会 

9 月 15 日(火) 19：30 点鐘 

Zoom 例会 

※接続先は ML 参照 
下館さくらロータリー衛星クラブとの合同例会 

 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

※ 予定が決まり次第お知らせいたします。 

 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 1970 回 

9 月 22 日(火) 

⇒ 9 月 24 日(木) 

希望者 
積水ハウス 

北利根工業団地 

移動例会 積水ハウス見学 

北利根工業団地 午前 11 時現地集合 

積水ハウス夢工場 / エコ・ファースト パーク 

第 1971 回 

9 月 29 日(火) 
－ 休 会 第 5 週につき 

第 1972 回 

10 月 6 日(火) 
Ａ・Ｃ 古河商工会議所 3Ｆ 

月初めのお祝い 

米山奨学生卓話 王萱さん 

第 1973 回 

10 月 13 日(火) 
Ａ・Ｂ 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 オンラインご祈祷体験 

［野木神社］海老沼堯会員 / 海老沼敏亨会員 

第 1974 回 

10 月 20 日(火) 

⇒10 月 22 日(木) 

希望者 古河ゴルフリンクス 
移動例会 マレットゴルフ大会 

担当：親睦活動委員会 

第 1975 回 

10 月 27 日(火) 
Ｂ・Ｃ 古河商工会議所 3Ｆ 

クラブ協議会 ガバナー公式訪問に備えて 

第 4 分区ガバナー補佐 福田一郎様 
 

池田正純地区ガバナー スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

例会日程 会場 内 容 

9 月 26 日(土) つくば山水亭 米山合同セミナー 

 

 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 

例会を欠席する時は前日までにＳＡＡまでご連絡ください。 

ＳＡＡ：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

原稿の送付先は [e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤）


